



Review Wikipedia

Wikipedia

Wikipedia es la enciclopedia más grande e importante de internet. Nació en 2001 y es un proyecto en el que colaboran miles de personas. Cuenta con artículos sobre los más variados temas en todos los idiomas. Se puede acceder desde ordenadores a su sitio web o mediante móviles a su app para Android o iOS

Internet es uno de los sitios más vastos del planeta. Contiene ríos y ríos de información. Por momentos, encontrar lo que buscamos puede ser algo muy complejo y tedioso. Muchas veces nos surgen dudas o preguntas sobre geografía, historia u información general de las que queremos encontrar la respuesta lo más rápido posible. Existe un sitio, muy famoso por cierto, que lo tiene todo. Hablamos nada más y nada menos que de Wikipedia. Vamos a contarte todo lo que tienes que saber de esta increíble página y de su **aplicación gratis**. La herramienta se encuentra disponible para los teléfonos móviles con sistemas operativos **Android e iOS**. Wikipedia es un sitio en el que se cumple el sueño de alcanzar el saber total.

Una de las dudas más frecuentes que surgen es **cómo funciona Wikipedia**. El sitio nació en 2001 y lo más importante a destacar es que es gratis y de código abierto. Wikipedia se caracteriza por su horizontalidad. Todas las entradas se realizan de manera colaborativa entre los usuarios. Según la página oficial, a día de hoy, cuenta con más de 50 millones de artículos realizados en 300 lenguas distintas. El número de ediciones realizadas en la web es de más de 2000 millones. Cualquiera puede compartir su conocimiento a través de Wikipedia.

Para aquellos que quieran **descargar Wikipedia** en sus móviles, tienen disponible la aplicación en las tiendas virtuales de apps. Tendrán acceso a todo el mejor contenido sin publicidades y de manera gratuita. Recordemos que la organización acepta donaciones para poder mantener el proyecto.

Además entre las **ventajas de Wikipedia** encontrarás que puedes utilizar la app sin conexión. Si no tienes plan de datos o Wifi, tendrás la chance de guardar tus artículos favoritos para leerlos más adelante cuando quieras. Puedes armar tu listado en el apartado "Mis listas". Una vez que recopilas cuáles quieres leer, tienes la oportunidad de darle un nombre al conjunto de textos para saber de qué tratan. Además, todo lo que guardes quedará sincronizado en los diversos dispositivos en los que hayas iniciado tu sesión.

Usar Wikipedia es sencillo. Esta es una de las características que más se le destacan al sitio creado por Jimmy Wales y Larry Sanger. Tanto en la versión para navegadores como la app de móviles, la interfaz es accesible, intuitiva y muy fácil de usar. Esto es muy importante debido a la gran cantidad de información y artículos disponibles en la plataforma. Además, si lees **Wikipedia en móviles** tienes disponible diversas opciones para alterar los colores de la pantalla y sean lo más cómodo posible para tu vista. Las opciones son modo negro, oscuro, sepia o claro. Para buscar artículos puedes completar la barra de búsqueda, utilizar comandos por voz o incluso emoticones. También hay textos destacados seleccionados cada día, notas sobre hechos históricos que hayan sucedido en la fecha que nos encontremos navegando y sugerencias que se desprenden de artículos que hayamos visitado antes. La **app de Wikipedia** suma una gran cantidad de opciones de configuración personalizadas. En la sección de configuraciones tendrás la chance de organizar tu canal y allí escoger qué artículos quieres que te aparezcan en tu pantalla. Pueden ser textos relacionados a noticias de la actualidad, generarlos de manera aleatoria, tendencias más vistas en el día o mostrar entradas que se vayan relacionando entre sí. Además, en otras de las funciones destacadas, si te encuentras de vacaciones o quieres saber más sobre lo que sucede en tu barrio y alrededores, puedes utilizar la opción de explorar cerca de ti. La app accede a tu ubicación, despliega un mapa al estilo del de Google Maps y marca con pequeños distintivos sitios sobre los que puedes desplegar información.

Wikipedia es una de las experiencias más importantes, destacadas e interesantes que ha dado internet. No solo por la cantidad de contenido que tiene sino por su modelo de gestión. En cierto sentido, representa todo aquello que se busca de la red. Una colaboración horizontal, abierta y que conecte a editores, usuarios y personas.

Navegar por Wikipedia, ya sea en los ordenadores o en su **app móvil gratis** es una experiencia que puede resultar muy enriquecedora para el día a día. A veces es bueno dejar de lado las redes sociales para descubrir artículos sobre hechos o lugares que desconocíamos.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gran cantidad de información- Descarga gratuita- Textos traducidos en muchos idiomas- Modo nocturno	<ul style="list-style-type: none">- En algunos artículos la información es imparcial- Si bien es accesible, la interfaz podría tener mejor diseño- Aplicación lenta- Problemas en la carga de imágenes

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://www.wikipedia.org/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=org.wikipedia&hl=es_419&showAllReviews=true

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/wikipedia/id324715238>